
幸ケ谷小学校おやじの会 8 月定例会 議事録 
開催日時 2024 年 8 月 17 日(土) 16 時 00 分〜17 時 50 分
場　　所 幸ケ谷小学校　グリーン棟 第 2 音楽室
出席者
17 名

会長（海老澤）副会長（大関、井上、佐藤（純））、IT（藤津、和田（耕））、書記（杉田）
中村(匡)、鈴木(洋)、鈴木(秀)、佐藤（賢）、杉浦、佐藤(弘)、高津、江藤、國井、横内
議事

議事 1．スポフェスについて (田中先生、井上さん)
・冒頭で谷石校長よりご挨拶をいただいた。
・田中先生よりスポフェスの現時点での計画についてのご説明をいただいた。

-開催日は 10/23(水)と 10/26(土)。保護者観覧は 10/26(土)のみ。
-基本的な動きは昨年度と同様。
-学年順は昨年同様２⇒1⇒3⇒4⇒5⇒6、種目順は徒競走⇒団体演技⇒リレー
-昨年からの変更点として、5,6 年生のソーランを一緒に行うことになった。そのため、5,6 年
生の順番のときに、
保護者誘導の導線に変更が出ることとなる。詳細は今後検討。
-児童は椅子ではなく座布団になる可能性あり。
-昨年同様、受付を設置なし。プログラムを忘れた保護者のために教員 2 人配置。
-おやじに依頼されている仕事は次の通り。
【当日朝】
①保護者観覧椅子の運搬・設置（パイプ椅子 120脚）
②簡易テントの準備
③放送機器のコード隠し
【スポフェス中】
①保護者の入退場の誘導（入場時のプログラム持参の確認）
②待機列のアナウンス
③徒競走ゴール位置の入替補助
④演技参観場所への誘導
⑤参加者への声掛け
⑥朝礼台の出し入れ
【後片付け】
①パイプ椅子の片付け
②簡易テントの片付け
③放送機器の運搬
④太鼓など小道具の運搬

・おやじからの疑問や意見も含め、校内で再検討のうえ、9月、10月の定例会で再度打ち合わせ
を行う。

2．材木座ビーチ報告（杉浦さん・井上さん）
・8/4(日)に開催
・おやじ 6名、子ども 7名が参加
・生き物探し、海水浴、シュノーケリングなど、参加者が楽しむことができる企画であった
・生き物はウニ、ヤドカリ、イワガニ、クラゲなどを収穫できた

3．おやじ縁日振り返り（佐藤純一さん）
・小学生 331名、未就学児 96名、計 427名（欠席小学生 68名）
・おやじの人数の不足を補うため、今後は一般の方からの手伝いも検討の余地あり。
・今回は OBにブースリーダーを頼んだが、今後は現役中心が良いと思われる。
・今回は暑すぎない気温であったが、今後は共育倶楽部とも協力しての秋開催も検討の余地あ
り。
・不調を訴える子が 1名（虫刺され）。今後はいったん受付に連絡するか、救護班専任を設置す
ることを検討する必要がある。
・ゴミへの対応の検討が不十分であった。ゴミ箱の案内や分別方法、最終処分方法などは検討の
必要あり。
・学校から借用する備品（特にテント等のグラウンド倉庫保管品）関して、おやじの会と学校で
どちらがどこまで準備をするか十分に事前調整する必要あり。



・各ブースの報告。（詳細は BOX 参照）
-射的の参加は 488人回で来場者の 68％であった。物品はほとんどが昨年購入したもので、今
後も減価償却的に使用できる。未就学、低・中・高学年に距離設定をし、さらに難易度調整も
行った。後半は長蛇の列ができ、今後は効率よく回転させる方法を検討する。
-フランク・ラムネブースは暑さのため売れ行きがあまり良くなかった。お茶は持ってきている人
が多かった。
-ヨーヨーは在庫 200 個。既製品を用意したため、ひもが切れずに飽きてしまう子が多かった。
次回は手作りを検討。
-スーパーボールは在庫 1500個。
-景品交換所はオペレーション順調。おもちゃ系の評判良い。お釣り用のスタンプを検討しても良
い。他ブースの負担を減らすことができた。
-謎解きは昨年と同程度の参加者。担当は 2人いれば何とかできる。
-ストラックアウトはスタッフも多く、効率よく行えた。名前自動読み取りシステムは好評。
-ステージは人をさばくために各ブースから人を呼ぶようにしないといけない。
-ウルトラ小学生ダッシュは新規コンテンツとしてゲーム性も良かった。今後は準備などに改善の
余地あり。
・コインの使用の仕方をスタッフへ周知不足であった。

4．幸ケ谷地域祭り（佐藤弘一さん）
・9/15(日)に幸ケ谷地域祭りが開催され、おやじも出店予定。
・かき氷スタッフ募集。12 人以上必要。午前のみ、午後のみも可。調整さんにてお手伝いを募
集。
・販売の時間帯は 10時から 14時。その前後に準備と片付けもあり。

5．サイエンスショー開催の件（是川さん）
・11/30(土)11時〜開催
・親子含め、募集人数は 200 名を想定。幼児も保護者同伴であれば可。
・10/29にフライヤーを配布、11/2〜11/15 に参加受付を行う。

6．ポートサイド公園フェスタ（海老澤さん）
・スーパーボールとかき氷を出店予定
・スーパーボールのリーダーは杉浦さん、かき氷のリーダーは鈴木洋平さんで決定。

7．全国おやじサミット開催の件（海老澤さん）
・8/24(土)に全国おやじサミットか開催される。会長と副会長 3名が参加予定。

8．クローズド BBQの件（大関さん）
・9/22(日)に BBQを実施予定。
・今回は横浜海の公園での実施を検討している。

9．その他
・8/18(日)はソフトボール大会に参加予定
・ラインワークスのガイドラインについては、人数が少ないため次回に持ち越し。
・11/10(日)のコットンフリマに出店依頼あり。次回検討

次回開催
予定

9 月 21 日（土）16 時 00 分〜 グリーン棟２階第 2 音楽室


